## Siegfried Groth König im ältesten Verein

Geversdorfer feierten 379. Schützenfest / Petra Gerdts zum dritten Mal Schützenkönigin

GEVERSDORF. Das 379. Schützenfest in Geversdorf ist Vergangenheit. Die "Drei tollen Tage an der Oste" begannen am Freitagnachmittag auf dem Schießstand.

Nach dem Empfang beim Schützenkönig Heiner Seebeck am Sonnabend und dem Festumzug durch das Dorf wurden die neuen Würdenträger proklamiert. Zum Schützenkönig schoss sich Siegfried Groth und erfüllte sich damit einen 40 Jahre gehegten Wunsch. Neuer Leutnant der Herren ist Janko Ramm und Fähnrich wurde Lothar Jahnke.

Bereits zum dritten Mal wurde Petra Gerdts Schützenkönigin in Geversdorf. Leutnant bei den Damen ist Uta Höhk und Fähnrich Anita Hoogland. Den Titel des Jungschützenkönigs sicherte sich Andre Möller. Leutnant ist Tobias Caspe und Fähnrich Stafan Groth. Den NEZ-Pokal sicherte sich Barbara Seebeck.

Am Sonntagmorgen fand das Schützenfrühstück mit der Überreichung des Fähre-Geversdorf-Pokals statt. Ferdinand Lühmann überreichte den Pokal bereits zum dritten Mal an Siegfried Groth.

Mittags startete der Kinderumzug mit den Spielmannszügen Cadenberge und Geversdorf zum Kinderkönigspaar Luca Zerreck und Merle Laurus. Während sich die Erwachsenen anschließend bei Kaffee und Kuchen in der Ostehalle trafen, schossen die Kinder um Preise und Würden. Kinderkönigin wurde Jasmin Grewe mit ihrem Begleiter Niklas Grewe. Leutnant ist Joel Hoogland und Fähnrich Jan-Niklas Haß. Beste beim Vogelstechen war Alea Krzywdzinski.

Traditionell endete das Schützenfest am Montagmorgen wieder – mit deftigen Spiegeleiern und der "Oste in Flammen"...



Die Geversdorfer Würdenträger mit der Vorsitzenden Barbara Seebeck (rechts).